
開 催 日 時

自治協議会名

司会者 　赤堀久実 報告者 　中谷一彦

参 加 人 数 24

　伊賀市議会議長　様

　　　　議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

・

・

平成２６年１１月１９日

・市指定ごみ袋の問題は１ヶ月経つ今でも解決されていない部分（外国人のマナー等）がある。

名

　制度変更については問題ないが、市の対応が悪い。今後どうなるのか。

　減らすことはできないのか。

・川上ダムをつくると、水道料金は上がらないのか。

・川上ダムをつくると、水が余ってくるのではないか。また、今後の維持管理はどうなるのか。

・庁舎整備に関する住民投票が５０％を超えないと開票しないことについて、議員はどう考え

　ているのか。また、住民投票を行うこと自体、議員の職務放棄ではないのか。

・投票率が５０％未満であったことをどのように分析しているのか。

・庁舎整備の問題について、市民は冷めていたように思う。

出 席 議 員
記録者 　森川　徹

【主な意見・提言等】

報　　告　　書
　平成２６年１１月５日（水）　１９時３０分 ～ ２１時００分

　中谷一彦、赤堀久実、森川　徹、空森栄幸

開 催 場 所 　壬生野地区市民センター　壬生野地域まちづくり協議会

・新消防庁舎の周辺開発は、今後どのようになっていくのか。

・さるびの温泉の経営について、民間に任せたり、バスで定期的に迎えに行くなどして赤字を

・相続者がいなくなった空き家は、市で何とかしてもらえるのか。

・小中学校の土曜授業について、どうして県下一斉に実施しないのか。

・通学路に面した空き家が古くなり危険なので何とかして欲しい。

　　　　　平成２６年度議会報告会１班

班長　　中谷　一彦　
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　　　　報　　告　　書（別紙）

【主な意見・提言等】　「議会報告会のあり方」について

・７年間、報告会を開催してきてどのような成果があったのか。

　壬生野地域まちづくり協議会

・

　平成２６年１１月５日（水） 議会報告会１班


